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Frau Oberbürgermeisterin 
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Köln, 25.10.2021  
  

Ergänzungsantrag zum Planungsbeschluss für eine ebenerdige barrierefreie 

Querungsmöglichkeit über die Luxemburger Straße zur Stadtbahnhaltestelle 
Weißhausstraße (Vorlage 1525/2021) 

 

Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin  
 

Wir bitten Sie, folgenden Ergänzungsantrag zu TO der Sitzung der Bezirksvertretung 
Lindenthal am 02.11.2021 zu setzen: 
 

1. An der Weißhausstraße (südwestliche Zugang) wird ebenfalls ein barrierefreier 

Zugang geschaffen, indem die Rampen mit den erforderlichen Podesten versehen 
werden.  

 

2. Die Haltestelle wird auf die notwendige Länge der verlängerten neuen 
Stadtbahnwagen ausgebaut.  

  

3.  Die Überwege von der Haltestelle und die Überquerung der Gleise werden nicht 
an die Kreuzung mit der Greinstraße errichtet, sondern direkt nach den Rampen an 
der nord-östlichen Seite.  

 

4. Die Planungen für den weiteren Überweg Innerer Grüngürtel – Luxemburger 
Straße (Höhe heutige AZ) werden der Bezirksvertretung zeitnah vorgelegt.  

 

Begründung:   
 

Der südwestliche Zugang ist ein sehr wichtiger Zugang. Auch dieser muss 
barrierefrei gestaltet werden. Ohne diesen Zugang sind weite Umwege notwendig. 
Durch die Verlängerung der Rampen mit Zwischenpodesten wird der Bahnsteig an 

Nordosten verlängert.   
Dies steht im ursächlichen Zusammenhang mit der zu beschließenden Maßnahme.  

 



Die Lage der im Plan vorgesehenen Überwege über die Straße und die Gleise 

erfordern längere Wege von der Haltestelle. Durch den Bau der Überwege direkt 
nach der Rampe werden die Zugangswege deutlich verkürzt. 

 
Die Länge der Haltestelle Weißhausstraße wird den verlängerten Stadtbahnwagen, 
falls erforderlich, angepasst.  

 
Vor Jahren wurde die Planung eines weiteren Überweges über die Luxemburger 

Straße im Zuge des Inneren Grüngürtels vorgestellt. Es ist sinnvoll diesen Überweg 
zeitnah mit den neuen Zugängen zur Bahnhaltestelle Weißhausstraße zu errichten.   
Hier gibt es ein Zeitfenster, da der vollständige Abriss der Brücke noch einige Zeit 

dauert.  
 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 

gez. Lara Schneider                        gez. Svenja Führer           gez. Friedhelm Hilgers     

Fraktion Bündnis 90/ DIE GRÜNEN      CDU-Fraktion          SPD-Fraktion   
 
 

gez. Lothar Müller/ Die Linke     gez Gerd Kaspar / FDP             


